

LA MEDIA NARANJA Y LOS GRIEGOS.

¿Ha utilizado en alguna ocasión la expresión **media naranja**? Pues sepa que esta expresión tan utilizada tiene su origen en un mito que narra el famoso poeta de comedias griego Aristófanes en la obra de Platón llamada *El Banquete*.

Contaba Aristófanes que, en un principio, la raza humana era casi perfecta. Los seres eran esféricos de manera que tenían **dos caras, cuatro brazos y cuatro**



piernas que utilizaban para desplazarse rodando. Su orgullo les llevó a enfrentarse a los dioses, creyéndose iguales a ellos. Por ello, Zeus castigó **partiéndolos por la mitad con un rayo** de manera que cada ser tuviera una cabeza, dos brazos y dos piernas. Ya repuestos, **los seres andaban siempre tristes buscando a su otra mitad** y, al encontrarse con ellas, se enlazaban para siempre y de esa unión obtenían la felicidad y además tenían descendencia.

Desde entonces, los seres humanos andamos siempre buscando a **nuestra otra mitad, nuestra media naranja**, con la que unirnós en abrazos que nos hagan mas completos.

LA PRIMERA ELECCIÓN DE MISS UNIVERSO.

La primera elección tuvo lugar en el siglo XIV a.C Tuvo como protagonistas a Atenea, Hera y Afrodita.

¿Sabría decir cuándo tuvo lugar la primera elección de Miss Universo?.Fácil, tuvo lugar en el siglo XIV a.C. en la región de Tróade(actual Turquía) y el escenario no fue un plató de televisión, sino las laderas del monte Ida, cerca de Troya. En esta ocasión había **tres aspirantes: Atenea**, diosa griega de la sabiduría y de la victoria guerrera; **Hera**, diosa del matrimonio y reina de los dioses, y **Afrodita**, diosa del amor y la belleza.



El juez encargado de elegir a la más bella no fue un presentador experto, sino un **pastor de ovejas**, en ese momento el hombre más bello de la tierra. **Zeus** fue quien decidió que ese pastor tenía que ser el juez. Y no se trataba de un pastor cualquiera, sino del hijo abandonado al



nacer de Príamo, rey de Troya.

Las tres candidatas intentaron sobornar a Paris, cada una con lo que tenía mas a mano: **Hera le prometió el PODER sobre Asia,Atenea le ofreció hacerlo el GUERRERO más famoso** y **Afrodita le prometió el AMOR de la bella Helena**.

Finalmente, **Paris se dejó convencer por Afrodita**, que terminó siendo la elegida y a la que le entregó la famosa manzana de oro.

Centro de Belleza Afrodita

Todo tipo de
tratamientos
de belleza.
www.cbafrodita.es



Agencia Cupido



Encuentre a su
media media naranja
y disfrute del amor
eterno.

www.agenciacupido.com

